

# RILIS NASIONAL

## Babinsa Koramil Tipe B 0808/04 Sanankulon Laksanakan Komsos dengan Warga Binaan

Sumartono - [BLITAR.RILISNASIONAL.COM](http://BLITAR.RILISNASIONAL.COM)

Feb 25, 2022 - 05:45



*Babinsa Koramil Tipe B 0808/04 Sanankulon Kodim 0808/Blitar Pelda Sugianto dalam membangun hubungan baik, keakraban dan kebersamaan dengan warga binaannya, di Desa Gledug Kecamatan Sanankulon Kabupaten Blitar (Foto: Ist)*

BLITAR - Membangun hubungan baik dengan warga masyarakat merupakan tugas yang harus diwujudkan oleh seorang Babinsa.

Salah satu cara mewujudkannya adalah dengan melakukan kegiatan Komunikasi

Sosial ( Komsos ), guna menciptakan interaksi serta kekompakan antara Babinsa dengan warga binaannya.

Hal inilah yang dilakukan secara intens oleh Babinsa Koramil Tipe B 0808/04 Sanankulon Kodim 0808/Blitar Pelda Sugianto dalam membangun hubungan baik, keakraban dan kebersamaan dengan warga binaannya, di Desa Gledug Kec.Sanankulon Kab Blitar, Kamis (24/02/2022 ).

Danramil Tipe B 0808/04 Sanankulon Kodim 0808/Blitar Kapten Inf Sulistiyono saat dikonfirmasi menegaskan, bahwa kegiatan Komsos yang dilakukan Babinsa merupakan cerminan adanya Kemanunggalan TNI dengan Rakyat.

Dengan adanya interaksi dan komunikasi antara Babinsa dengan warga masyarakat akan dapat mempererat hubungan yang lebih baik lagi antara TNI dan Rakyat, sekaligus untuk mengetahui perkembangan situasi dan kondisi di wilayah binaan, ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, Kapten Inf Sulistiyono tidak lupa juga berharap kepada warga masyarakat supaya selalu peduli dan peka terhadap situasi yang ada di wilayah, dengan harapan setiap ada permasalahan segera dapat diketahui dan diselesaikan dengan cepat dan tepat.

Selain itu, ia tidak lupa mengajak dan menghimbau kepada warga masyarakat agar senantiasa menjaga keamanan desa dan menghidupkan kembali kegiatan Siskamling atau ronda malam.

"Hal ini bertujuan juga untuk menjaga ketertiban dan meningkatkan kewaspadaan serta mewujudkan ketentraman dan keamanan di wilayah tersebut," pungkasnya.

(\*)